

Fecha	Sección	Página
06.04.2009	Negocios	21

Declaran desierta la licitación para rehabilitar playas

Claudia Alcántara

a Secretaría de Turismo (Sectur) y el gobierno del estado de Quintana Roo informaron que fue declarada desierta la licitación pública internacional (21001-001-09) para la rehabilitación y protección de las playas de Cancún, Cozumel y Playa del Carmen, Quintana Roo, a falta de una oferta "que cumpliera a cabalidad con los términos establecidos".

Ante la resolución, ambas autoridades acordaron la realización de una nueva convocatoria pública internacional para el 16 de abril del año en curso, cuyos detalles serán publicados en el Diario Oficial de la Federación.

La dependencia federal precisó que la revisión de las propuestas de las empresas participantes y la realización del dictamen correspondiente, se hizo con estricto apego a las bases de licitación, a la normatividad y con objetividad y transparencia.

Expuso que para vigilar el cumplimiento de la normatividad aplicable y certificar la transparencia del acto, participó la Secretaría de la Función Pública (SFP) debido a que el proyecto lo incluyó en el Programa de Acompañamiento Preventivo.

Asimismo participó Transparencia Mexicana para atestiguar la contratación, que deberá publicar en su portal, su testimonio en un plazo de cinco días hábiles.

Agregó que el dictamen elaborado contó con el apoyo técnico de expertos de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Las empresas participantes en la primera licitación —emitida el 5 de marzo— fueron: Dredging International; el grupo conformado por Dragamex, Caba Servicios de Personal y Boskalis International; el conjunto integrado por Mexicana Dragados y Codralux; Van Oord Dredging and Marine Contractors; y el equipo constituido por Consorcio Corporativo de Construcción en México y Jagovi Construcciones, indicó.

La Sectur recordó que los recursos para la realización de la obra de rehabilitación de las playas de Quintana Roo, provendrán del Fideicomiso para la restauración, recuperación, sostenimiento y mantenimiento de la Zona Federal Marítimo Terrestre del Estado de Quintana Roo, en el cual participan la propia secretaría, el gobierno del estado de Quintana Roo y los ayuntamientos de Benito Juárez (Cancún), Solidaridad (Playa del Carmen) y Cozumel.

■



Página 1 de 1 \$ 23194.35 Tam: 138 cm2 GCMENDOZA

078